

Erich Kästner-Schule, Karl-Hermann-Flach-Str. 60, 61440 Oberursel

An die Eltern und Erziehungsberechtigten
unserer Schüler*innen

EILT – SEHR DRINGLICH

Schulleiter:

Julian Stey

Karl-Hermann-Flach-Str. 60
61440 Oberursel

Tel.: 06171 – 62 83 50

Fax : 06171 – 62 83 99

www.eks-oberursel.de

Ihr Zeichen:	Unser Zeichen:	Auskunft erteilt:
		Herr Stey

Oberursel, den 16. Februar 2022
19:17 Uhr

Elternmitteilung bezüglich der Sturmwarnung des Deutschen Wetterdienstes für Donnerstag, den 17. Februar 2022 und Freitag, den 18. Februar 2022:

hier: Aussetzen des Präsenzunterrichts an der Erich Kästner-Schule Oberursel

Liebe Eltern,

sehr geehrte Erziehungsberechtigte,

nach aktueller Auskunft des Deutschen Wetterdienstes ist in ganz Hessen, auch für den Hochtaunuskreis, in der Nacht von Mittwoch, 16. Februar 2022 auf Donnerstag, 17. Februar 2022 sowie im Verlaufe des Donnerstags und des Freitags, 18. Februar 2022 mit schweren Sturm- und Orkanböen zu rechnen.

An dieser Stelle verweise ich auf das Schreiben des Hessischen Kultusministeriums, welches heute gegen 17 Uhr die Schulleitung erreicht hat. Aus dem Schreiben, welches Sie auf unserer Homepage bzw. in der schulinternen Kommunikationsplattform, Schul.Cloud, im Chanel „#EKS Info“ einsehen können.

Aus dem Schreiben von Herrn Staatssekretär Dr. Manuel Lösel geht hervor, dass die jeweilige Schulleitung entscheiden kann, den Präsenzunterricht nicht stattfinden zu lassen, damit keine Gefahr für die Schülerinnen und Schüler z.B. auf dem Schulweg durch die Sturm- und Orkanböen entsteht.

Nach weitreichender Abwägung, habe ich als Schulleiter nun Folgendes für alle Schülerinnen und Schüler der Erich Kästner-Schule Oberursel entschieden:

- 1.) Der Präsenzunterricht wird am Donnerstag, den 17. Februar 2022 und am Freitag, den 18. Februar 2022 vollumfänglich ausgesetzt.
- 2.) Der Distanzunterricht erfolgt für alle Schülerinnen und Schüler in der Regel über die Schul.Cloud. Die jeweiligen Lehrkräfte werden, gemäß des aktuellen Stunden- bzw. Vertretungsplans, Aufgaben digital bereit stellen, die von zu Hause aus durch die Schülerinnen und Schüler bearbeitet werden.
- 3.) Es ist an beiden Tagen eine Notbetreuung in der Zeit von 8:00 bis 13:00 Uhr, vornehmlich für die Jahrgangsstufen 5 und 6 sowie für die Intensivklassen, vorgesehen. Wir bitten Sie jedoch eindringlichst darum, Ihre Kinder aufgrund der bevorstehenden Wetterlage, nicht in die Schule zu schicken. Sollten Sie die Notbetreuung für Ihr Kind in Anspruch nehmen wollen, schreiben Sie bitte an unseren Schulsekretär, Herrn Maximilian Meister, eine kurze Mitteilung über die Schul.Cloud bzw. eine E-Mail an Meister.Maximilian@eks.hochtaunuskreis.net, damit die Schulleitung die Anwesenheit bzw. die sichere Ankunft Ihres Kindes in Erfahrung bringen kann.

Diese Entscheidung habe ich aufgrund der sehr hohen Zahl von Schülerinnen und Schülern getroffen, die täglich mit dem Fahrrad zur Schule kommen bzw. mit den öffentlichen Verkehrsmitteln, über den Bahnhof in Oberursel und dann zu Fuß zur Schule gelangen.

Diese Entscheidung habe ich Abstimmung mit dem Staatlichen Schulamt für den Hochtaunuskreis und den Wetteraukreis und in Absprache mit dem Schulträger, dem Hochtaunuskreis, sowie der Schulelternbeiratsvorsitzenden, Frau Corinna Fröhlich, soeben getroffen.

Mir ist bewusst, welche Unannehmlichkeiten dies Ihnen eventuell bereitet, insbesondere auch die Information zur vorgerückten Stunde. Und dennoch hoffe ich auf Ihr Verständnis, denn die Sicherheit unserer Schülerinnen und Schüler steht immer an erster Stelle.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien alles Gute und freue mich bereits jetzt auf ein gesundes, unversehrtes Wiedersehen mit Ihren Kindern am Montag, 21. Februar 2022, an dem die Erich Kästner-Schule Oberursel den Präsenzunterricht wieder aufnimmt.

Herzliche Grüße,
Ihr

Julian Stey
(Schulleiter)